

LES ENJEUX DE LA FORMATION À LA CATÉGORIE B DU PERMIS DE CONDUIRE

L'automobile est devenue un outil social indispensable pour une très grande partie des jeunes.

Au-delà du plaisir de conduire, l'utilisation d'une voiture est souvent nécessaire pour les études, le travail ou les loisirs. Rouler en sécurité est donc une préoccupation pour tous.

Les conducteurs débutants représentent une part trop importante des tués et des blessés sur la route.

L'effort engagé doit être poursuivi, notamment par le renforcement de l'éducation et de la formation.

Les accidents de la route ne sont pas liés à la fatalité et pour aider les nouveaux conducteurs à se déplacer avec un risque faible de perdre la vie ou de la dégrader, un nouveau programme de formation est mis en place.

L'objectif général est d'amener tout automobiliste débutant à la maîtrise de compétences en termes de savoir-être, savoirs, savoir-faire et savoir-devenir.

De plus, les nouveaux enjeux écologiques se superposent à la problématique de la formation des conducteurs. Dans le contexte actuel de la recherche d'un développement durable et de taux de pollution lié au trafic automobile atteignant des niveaux inacceptables, cette problématique va prendre de plus en plus d'importance dans l'avenir. Apprendre à conduire sera de plus en plus une éducation à la mobilité : comment se déplace t-on ? A quel moment ? Peut-on moins conduire ?